
　平成２８年度　第２回吉井地域審議会における質疑一覧　　　[平成２８年１０月３１日開催]

１ 吉井地域の事業推進状況に係る質疑
事　業　名 NO 質　　　疑 回　　　答

新町公園（仮称）整備構想
の推進事業

1 　事業の具体化と予算化は進められているか伺いたい。 　この構想については、周辺施設の再編や周辺環境の整備状況
を含め、総合的な視点で考えていかなければならないと認識をし
ている。現在本市ではさまざまなビッグプロジェクトを進めており、
吉井地域内でも吉井中央公園整備事業や多胡郡衙の調査事業
などを進めている。こういった全体の動きの中で、構想の位置づ
けや事業効果などを研究していく必要があると考えている。

2 　新町公園について、どのように進んでいるのか情報が入ってこ
ないが、具体的にどのように進んでいるのか。

　この事業を構想化していく時点で、具体的な話をしてしまうとそう
いった情報が一人歩きしてしまう。まずは、行政サイドで考えて行
きたい。

２ その他の質疑
事　業　名 NO 質　　　疑 回　　　答

災害時の長期断水の備え
について

1 　災害時の断水に備えて、各地域で生活用水に使用している井
戸の水質調査を行い、防災井戸の指定や手動ポンプの設置補助
等を開始して緊急時にそれらを活用出来るように要望する。

　現在、本庁舎、各支所庁舎及び指定避難所において飲料水を
備蓄している。また、断水被害が大規模で長期化が予想される場
合には、災害時応援協定を締結している自治体や企業に対して
応援を要請することも計画している。
　防災井戸の活用については現在計画していないが、他市等の
事例や効果などについて研究していきたい。

多胡橋北側の交差点の交
通渋滞について

1 　現在、多胡橋北側の交差点を起点とした交通渋滞が発生して
いる。今後国道２５４号線バイパスが県道高崎神流秩父線まで開
通した場合、今以上の渋滞が考えられるので対策について伺い
たい。

　該当の交差点について管理者の県に確認したところ、交差点西
から進入する車線については３車線、交差点東から進入する車線
については２車線にする渋滞対策工事を行う計画があるとのこと。


